

ほのぼの
広場

▼投稿先　〒783　南国市
大塚甲二三〇一　南国市役所
内　広報委員会まで。

坂折山の
玉んびょうだぬき①

下末松 上村しづ

この物語は、上村さんが、地
元に残された民話をもとに創り
上げた創作民話です。
今回より二回に分けてお届け
しますのでお楽しみください。

『ほのぼの広場』に、あなた
の身の回りのほのぼのとし
た話題や我が家の自慢料理、
読書の感想など、お気軽にご
投稿ください。

この物語は、上村さんが、地
元に残された民話をもとに創り
上げた創作民話です。
今回より二回に分けてお届け
しますのでお楽しみください。

この洞に、玉んびょうというたぬ
きが妻めぐと住んでいた。玉ん
びょうは若く、毛並のつやも良
く、目の周りは特にりっぱな黒
くまどりがあり体格、性質、
賢さともに群を抜いていた。め
ぐはまるまるとして優しい目を
したりこう者であった。

年越山のたぬき仲間の統領に推
され信頼されていた。仲間は坂
折山、新年山を併せた年越山で
三十五ほどで、それぞれ自分の
元に残された民話をもとに創り
上げた創作民話です。

この洞に、玉んびょうというたぬ
きが妻めぐと住んでいた。玉ん
びょうは若く、毛並のつやも良
く、目の周りは特にりっぱな黒
くまどりがあり体格、性質、
賢さともに群を抜いていた。め
ぐはまるまるとして優しい目を
したりこう者であった。

天皇の御代に五穀豊穣の神とし
て全国十九社の一つに選ばれ、
紀貫之ももうでられた新年神社
がある。長宗我部元親も毎年元
旦に立派な刀を奉納されたそ
うだ。

天皇の御代に五穀豊穣の神とし
て全国十九社の一つに選ばれ、
紀貫之ももうでられた新年神社
がある。長宗我部元親も毎年元
旦に立派な刀を奉納されたそ
うだ。

天皇の御代に五穀豊穣の神とし
て全国十九社の一つに選ばれ、
紀貫之ももうでられた新年神社
がある。長宗我部元親も毎年元
旦に立派な刀を奉納されたそ
うだ。

ひたい白は玉んびょうたちが
払っていた。

ひたい白は玉んびょうたちが
払っていた。

わせてひたい白を負かそうと誓
い合った。そして秋の彼岸が過
ぎたある日、新年山の上を一羽

のはやぶさがゆっくり輪をかき
山を越えていった。玉んびょう
である。めぐははやぶさが見え
なくなるまで見送り、新年様に
長い手を合わせ、夫の無事を
祈った。

翌朝めぐは若者たぬきを呼び

そなに格式の高いお宮であ
るから参拝の人が多く、そのお
供え物は優しい黒島神官がたぬ
きたちに残してくれるのであつ
た。

そなに格式の高いお宮であ
るから参拝の人が多く、そのお
供え物は優しい黒島神官がたぬ
きたちに残してくれるのであつ
た。

天まであがれ

<つづく>

